

**GRATIS**



**JESUCRISTO REGRESA**

**REVELACIONES TIEMPO DEL FIN**

**LA SANA DOCTRINA**

# **EL PROTOCOLO DE TORONTO**

**Fuente y Contacto:**

**Sitio Internet: <https://www.mcreveil.org>**

**E-mail: [mail@mcreveil.org](mailto:mail@mcreveil.org)**

# **Jesucristo es el Verdadero Dios Y la Vida Eterna**

***Tú empero Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin: pasarán muchos, y se multiplicará la ciencia.  
Daniel 12:4***

***Y dijo: Anda, Daniel, que estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del cumplimiento. Muchos serán limpios, y emblanquecidos, y purificados; mas los impíos obrarán impiamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero entenderán los entendidos.  
Daniel 12:9-10***

**\*\*\***

**Antes de empezar a leer esta Enseñanza,  
Medita unos instantes sobre la siguiente pregunta:**

**¿Dónde pasará su Eternidad?**

**¿En el Cielo?**

**O**

**¿En el Infierno?**

**El Infierno es Real, y es Eterno.  
¡Piénsalo!**

**¡Buena lectura! ¡Que Dios se te revele!**

## **Advertencias**

**Este Libro es gratuito y de ninguna manera puede constituir una fuente de comercio.**

**Usted es libre de copiar este Libro para su predicación, o para distribuirlo, o también para su Evangelización en las Redes Sociales, siempre que su contenido no sea modificado o alterado de ninguna manera, y que se cite el sitio web [mcreveil.org](http://mcreveil.org) como fuente.**

**¡Ay de vosotros, codiciosos agentes de satanás que intentaréis comercializar estas enseñanzas y testimonios!**

**¡Ay de vosotros, hijos de satanás que os gusta publicar estas enseñanzas y testimonios en las Redes Sociales mientras ocultan la dirección del sitio web [www.mcreveil.org](http://www.mcreveil.org), o falsifican su contenido!**

**Sepan que pueden escapar de la justicia de los hombres, pero ciertamente no escaparán del juicio de Dios.**

**¡Serpientes, generación de víboras! ¿cómo evitaréis el juicio del Infierno? Mateo 23:33**

# Índice

<b>Advertencias .....</b>	<b>3</b>
<b>1- Introducción .....</b>	<b>5</b>
<b>2- El Protocolo de Toronto (6.6.6.).....</b>	<b>5</b>
<b>3- Documento 6.6.6. fechado a finales de Junio de 1967 .....</b>	<b>6</b>
<b>4- Documento 6.6.6. con fecha de finales de Junio de 1985 .....</b>	<b>13</b>
<b>5- Conclusión .....</b>	<b>20</b>
<b>Invitación.....</b>	<b>21</b>

# EL PROTOCOLO DE TORONTO

## 1- Introducción

Queridos amigos y queridos hermanos como les dijimos en nuestro artículo titulado **"Los Hipócritas Están Expuestos"**, Dios ha elegido en estos últimos tiempos, revelarnos la verdadera naturaleza de estas personas que dirigen este mundo, y exponer todas sus acciones que siempre han tratado de mantener en secreto. Este artículo, que le presentamos es un documento secreto de los illuminati que nos ha facilitado Serge Monast, audaz periodista de investigación y fundador de la Agencia Internacional de Prensa Libre. Por haberse atrevido a publicar estos archivos de alto secreto, Serge Monast había sido asesinado por los illuminati, esos criminales sin fe ni ley.

Este documento nos muestra que lo que está ocurriendo en el mundo hoy, es la culminación de un proyecto de destrucción mundial, elaborado por los illuminati desde 1967, para establecer un nuevo gobierno mundial. Sin demasiados comentarios les dejamos que descubran leyendo estos documentos, como los illuminati, estas razas de víboras, estos demonios en carne que se toman por dioses en la tierra, trabajan solo para la destrucción del mundo. Le recomendamos que lea nuestro artículo **"Los Hipócritas Están Expuestos"**, para aquellos que aún no lo hayan leído. Lo encontrará en el sitio web [www.mcreveil.org](http://www.mcreveil.org).

## 2- El Protocolo de Toronto (6.6.6.)

**Finales de junio de 1967:** En Montreal, está la Expo del 67. En Ottawa, se están llevando a cabo los últimos preparativos para el "Centésimo Aniversario de la Confederación"; en los EEUU, vemos los movimientos de protesta contra la Guerra del Vietnam y, en todo el país, el "Flower Power". Estamos cerca de los acontecimientos de Mayo del 68 en Francia, de la explosión nacionalista en Quebec, del Festival Woodstock en los EEUU... pero al mismo tiempo, este final de Junio de 1967 está marcado por los últimos preparativos para el desarrollo del Plan para la "Caída de las Naciones", llevada a cabo por las altas instancias de la Masonería Anglosajona en Toronto (Canadá).

Esta reunión secreta, altamente "Confidencial", está organizada por los **"6.6.6."** (ese es el término que ellos utilizan para sí mismos), es decir, los que dirigen los **6** mayores bancos del mundo, los **6** mayores consorcios energéticos (a los cuales pertenece el petróleo), y los **6** mayores consorcios de la industria alimentaria (a los que corresponde el control de las principales rutas alimentarias del mundo). Estos 6.6.6. en su calidad de las más altas jerarquías de las finanzas internacionales, definirán, en su reunión, una "Estrategia Común" con vistas al absoluto control del "Comercio Mundial"; la posesión del Arma Energética (puerta de entrada al siglo XXI) y el control internacional de la industria alimentaria (que también incluye, para ellos, los consorcios farmacéuticos, que incluyen a su vez, los mercados mundiales de "Vitaminas" y "Vacunas").

Su "Plan" consiste en 3 direcciones principales: "la Económica, la Política y la Social" para los años 70 y 80. Si tienen éxito, esto desembocará

irremediablemente en la toma del "Poder Mundial" a través del establecimiento del "Nuevo Orden Mundial", exactamente lo mismo que el presidente americano George Bush promoverá a principios de los años 90.

### 3- Documento 6.6.6. fechado a finales de Junio de 1967

Título: "**Panem et Circenses**" (Pan y Circo)

Objetivo del proyecto: El "**Genocidio de lo que es Vital en Beneficio de lo Rentable para lo Oculto**".

Vías de Financiación: Entre otras  
 - **utilizar Ayuda Humanitaria,**  
 - y **Ayuda Alimentaria Internacional**  
 - para **financiar las "Multinacionales" de los 6.6.6.**

Todos los períodos históricos que llevaron a la decadencia de civilizaciones estuvieron marcados, sin excepción, por el "Espíritu del Hombre Errante".

Hoy tenemos que conseguir que este "Espíritu" se convierta en una "Sociedad Mundial del Ocio" en todas sus formas. Este "Ocio" debe incluir Sexo, Drogas, Deportes, Viajes/Exotismo, y Ocio en general, pero accesible a todas las capas de la Sociedad. **El hombre debe llegar a creer que es "Moderno"**, y que su modernidad incluye su habilidad y su oportunidad de disfrutar ampliamente y ya mismo de todo lo que le rodea.

Para alcanzar este objetivo, es imprescindible ser capaces de infiltrarnos en los Medios de Comunicación (Radio, Televisión, Periódicos), los mundos de la "Moda" y la "Cultura" (el mundo de la Nueva Música), a través de los cuales influimos ciertamente en todas las capas de las Sociedades Occidentales. De esta forma, sometiendo a nuestra voluntad los "Sentidos de la Juventud" (los adultos del mañana) tendremos vía libre para infiltrar y transformar en profundidad el Sistema Político, el Judicial, y la Educación, lo cual nos permitirá modificar en profundidad el rumbo, la orientación futura de las Sociedades objetivo de nuestro Plan.

Las poblaciones, como sabemos, no tienen memoria histórica. Repiten incansablemente los errores del pasado sin darse cuenta de que esos mismos errores llevaron a sus padres, antes de ellos, a las mismas pérdidas que ellos vivirán de una forma mucho peor **antes del final de este siglo**. Véase, por ejemplo, por lo que sus abuelos pasaron a principios de este siglo gracias al trabajo duro de nuestros predecesores.

Después de haber pasado, sin límites, por la **liberación de sus formas de vida, la abolición de los principios morales** (en otras palabras, el error del espíritu), experimentaron la "Crisis Económica" y entonces la "Guerra". Hoy, sus nietos y sus hijos van directos hacia un desenlace similar, incluso peor esta vez, que nos permitirá, por fin, establecer nuestro "Nuevo Orden Mundial" sin que ninguno de ellos sea capaz de darse cuenta, por estar **demasiado preocupados por la exagerada satisfacción de las necesidades de sus sentidos más primarios**.

Una "Norma" general de la mayor importancia y que ya se ha demostrado a principios de este siglo en la construcción y el establecimiento del Sistema Comunista por los últimos Altos Oficiales de nuestras Logias, es lo provechoso de la "Excepción". En principio, como sabemos, la Excepción prueba la Regla General que es su contrario. Pero en nuestro vocabulario, la Excepción es lo que debe ser impuesto a todo el mundo.

Tenemos que asegurarnos de tener "Excepciones" en diferentes esferas de la Sociedad, ante la necesidad de que haya nuevas "Reglas" generales aplicables a todos, de que haya un objetivo primario de todas las futuras disputas sociales lideradas por la Juventud de las Naciones. De esta forma, la Excepción se convertirá en el detonador a través del cual la sociedad histórica se derrumbará sobre sí misma en una falta de aliento y en una confusión sin precedentes.

Los fundamentos de la "Sociedad Occidental" en su esencia, vienen directamente del legado **Judeocristiano**. Este es precisamente el legado que convirtió a la "**Familia**" en el "Núcleo", la "Piedra Angular" del actual tejido social. Nuestros predecesores, que habían financiado a los escritores revolucionarios de finales del siglo XIX y principios del siglo XX, habían entendido la **importancia de dividir** este "Núcleo Vital" si querían, en Rusia, conseguir el establecimiento del **Nuevo "Sistema Comunista" de aquel tiempo**. Y esto es precisamente lo que hicieron a base de tener meticulosamente a filósofos y escritores inconformistas de aquel tiempo produciendo: "Un manifiesto para la gloria del Dios Estado", que tuvo una absoluta primacía en el individuo, en la "Familia".

Para tener éxito en la construcción de un Gobierno Mundial (un Nuevo Orden Comunitario Global) en el que todos los individuos, sin excepción, estarán sometidos al "Estado Mundial" del "Nuevo Orden", debemos, en primer lugar, hacer desaparecer la "Familia" (lo cual conllevará la desaparición de las enseñanzas religiosas ancestrales) y, en segundo lugar, igualar a todos los individuos haciendo desaparecer las "Clases Sociales", especialmente la "Clase Media". ***Pero tenemos que proceder de manera que todos estos cambios parezcan emanar de la voluntad popular, de manera que tengan la apariencia de "Democracia"***.

Utilizando casos aislados, pero amplificándolos al extremo con la ayuda de protestas estudiantiles con infiltrados nuestros, y ***con la ayuda de periodistas favorables a nuestra causa y de políticos comprados, conseguiremos establecer nuevas Organizaciones que tengan completamente la apariencia de "Modernidad" como, por ejemplo, "Servicios de Protección de Menores"***, protegidos por una "Ley de Derechos y Libertades".

Para el éxito de nuestro Plan Mundial (El Plan Rojo), debemos establecer en todas las Sociedades Occidentales de los años 70 "Servicios de Protección de Menores", cuyos funcionarios (jóvenes intelectuales sin experiencia, recién ***salidos de universidades en las que se recalcan nuestros principios globalistas***) implementarán al pie de la letra, sin distinciones, la Ley de Derechos de los Niños. ***¿Quién se atreverá a oponerse a esto sin ser identificado con la barbarie de la edad media?***

Esta "Ley" laboriosamente elaborada en nuestras "Logias", nos permitirá, por fin, **reducir a la nada toda la autoridad paterna** por medio de la ruptura de la familia en individuos ferozmente enfrentados entre sí para defender sus intereses personales. Animará a los niños a **denunciar a los padres que sean demasiado autoritarios**, demasiado tradicionales, demasiado religiosos. Así, contribuirá al **sometimiento de los padres a la "Psicosis Colectiva del Miedo"**, lo cual, inevitablemente provocará, de forma generalizada en toda la sociedad, un **debilitamiento de la autoridad parental**. De esta forma, habremos conseguido, por primera vez y sin que nadie se dé cuenta, producir una sociedad **similar** a la de la Rusia de los años 50, en la que los niños denunciaban a sus padres al Estado.

De esta forma, por medio de la transferencia al Estado del "Rol Parental", será más fácil para nosotros hacernos cargo, una por una, de todas las responsabilidades que, hasta la fecha, han sido coto exclusivo de los padres. Es así como conseguiremos hacer que todos consideren las enseñanzas religiosas tradicionales de origen Judeocristiano como un abuso contra los niños.

Al mismo tiempo, pero a otro nivel, habremos incluido en las Leyes Superiores de las Naciones que todas las Religiones, Cultos y Prácticas religiosas de todo tipo, **incluidas la "Brujería y la Magia"**, deban **ser respetadas y respetarse mutuamente** de la misma forma.

Después de eso, será desconcertantemente fácil transferir este rol del Estado para con los niños a las instituciones internacionales más altas como, por ejemplo, las Naciones Unidas.

Entended esto: **"Nuestro objetivo no es proteger a los niños ni nada parecido**, sino causar la explosión y luego el colapso de las Naciones, que han sido un gran obstáculo para el establecimiento de nuestro Nuevo Orden Mundial". Esta es la razón por la que los "Servicios de Protección de Menores" deben contar con absoluta autoridad legal.

**Deben ser capaces, según su propio criterio, pero siempre bajo la apariencia de la protección infantil, de sustraerlos de su entorno familiar original, y situarlos en un entorno familiar extranjero o en Centros Gubernamentales comprometidos con nuestros principios globalistas y no religiosos.** Consecuentemente, la ruptura final de la "Unidad Familiar Occidental". Porque sin la protección y la supervisión de sus padres originales, será posible dañar definitivamente a estos niños en su desarrollo psicológico y moral y constituir, como una consecuencia natural, presas fácilmente moldeables a nuestros objetivos globalistas.

Para asegurar el éxito de semejante empresa es esencial que los funcionarios que trabajen en estas "Oficinas" al servicio del Estado sean jóvenes sin experiencia previa, imbuidos con teorías que sabemos que están vacías y son ineficaces, y sobre todo, estar obsesionados con el espíritu misionero de los grandes protectores de niños bajo amenaza. **Porque para ellos, todos los padres deben ser vistos como criminales en potencia, como potenciales peligros para el bienestar del niño considerado hasta ahora un "dios"**.

Los "Servicios de Protección de Menores" y una "Ley de Derechos de los Niños" no tienen razón de existir sin niños en peligro. Más aún, las excepciones y los ejemplos históricos utilizados para su establecimiento desaparecerían, tarde o temprano, si no se les dieran constantemente nuevos casos. En ese sentido, debemos infiltrar el "Sistema Educativo" de las Naciones **para hacer desaparecer, bajo la apariencia de "Modernidad" y de la "Evolución", las enseñanzas de Religión, Historia, Propiedad**, y al mismo tiempo diluir con una avalancha de nueva experimentación en Educación, la enseñanza de la Lengua y las Matemáticas.

De esta forma, **restando de las jóvenes generaciones cualquier base y cualquier moral; cualquier conocimiento del pasado** (y con ello, cualquier orgullo nacional), por lo tanto, **cualquier respeto por otros**; cualquier poder proveniente del conocimiento del lenguaje y las ciencias (y con ello, de la realidad), contribuiremos a **producir una juventud ampliamente predispuesta a todas las formas de delincuencia**. En este nuevo universo fragmentado por el miedo de los padres y su abandono de responsabilidades hacia los hijos, no tendremos ninguna dificultad para formar, a nuestra manera y de acuerdo con nuestros principales objetivos, a **una juventud en la que la arrogancia, el desprecio y la humillación de otros serán considerados como las nuevas bases de "Autoafirmación" y de "Libertad"**.

Pero sabemos, por la experiencia del pasado, que **una juventud así está ya condenada a su autodestrucción**, porque es fundamentalmente "Individualista", por tanto, "Anarquista" por definición. En ese sentido, no puede constituir una base sólida para la continuidad de ninguna sociedad, y mucho menos, una apuesta segura para cuidar a sus mayores.

En la misma línea, es imprescindible también haber creado una "Ley de Derechos y Libertades Individuales" y "Servicios de Protección del Ciudadano", haciendo alarde ante las masas de que estas innovaciones son una parte integral de la "Modernidad" de las "Nuevas Sociedades" del siglo XX. De la misma forma y al mismo tiempo, pero a otro nivel, conseguir el voto de nuevas "Leyes" para la "Aplicación de las Libertades Individuales". Como en el caso de la "Familia", pero a nivel de Sociedad, estas Leyes estarán en conflicto con los Derechos de la Colectividad, llevando de esta forma a las sociedades objetivo derechas a su autodestrucción. Porque aquí, la inversión es total: **"no es la sociedad (el derecho de la mayoría) lo que debe ser protegido contra el individuo que podría amenazarla, sino más bien el Derecho del Individuo el que debe ser protegido contra posibles amenazas provenientes de la mayoría"**. **Este es el objetivo que nos proponemos alcanzar**.

Para completar la ruptura de la familia, del sistema educativo, y por tanto, de la sociedad en general, **es esencial promover la "Libertad Sexual" a todos los niveles de la Sociedad Occidental**. El individuo y, por tanto, las masas, debe ser reducido a la obsesión por satisfacer sus instintos básicos por cualquier medio. Sabemos que este paso constituirá el punto álgido a través del cual cualquier Sociedad terminará derrumbándose sobre sí misma. ¿No es esto lo que le ocurrió al Imperio Romano cuando alcanzó su punto álgido y a todas las civilizaciones similares a lo largo de la historia?

Utilizando científicos y laboratorios financiados por nuestras Logias, hemos desarrollado exitosamente un proceso químico que revolucionará todas las Sociedades Occidentales, y condenará al olvido eterno la moral y los principios religiosos judeocristianos. **Este proceso, en forma de una píldora, preparará ampliamente el camino a la Libertad Sexual sin consecuencias, y animará a las Mujeres de las Naciones a querer romper con lo que entonces será percibido como el yugo del pasado** (la esclavitud de las mujeres sometidas a los hombres, y la tradicional familia judeocristiana).

Habiendo sido "el centro de la célula familiar", la mujer moderna, ahora como un individuo independiente, querrá romper su rol tradicional para separarse de su familia y vivir su vida de acuerdo con sus propias aspiraciones. Nada más natural, lo sabemos, pero donde intervendremos con mucha fuerza será con la infiltración de todos los nuevos "Movimientos de Protesta Feministas" a base de llevar su lógica a los extremos límites de la deducción. Y esos límites ya están inscritos en la ruptura de la familia tradicional y de la sociedad Judeocristiana.

Esta "**Liberación Sexual**" será el último medio por el cual nos será posible hacer desaparecer de la "Consciencia Popular" cualquier referencia a "**Dios y el Demonio**". El colapso de esta barrera religiosa y moral nos permitirá alcanzar el proceso de falsa "Liberación del Hombre de su Pasado", que en realidad **será una forma de esclavitud que será beneficiosa para nuestros "Planes Globalistas"**.

Esta puerta abierta a la incentivación de la "**Libertad Sexual**", el "**Divorcio**", el "**Aborto**" libres, el **reconocimiento legal de las varias formas de homosexualidad**, nos ayudará a modificar en profundidad las bases históricas del "Derecho Legal" de las Sociedades. Será una gran baza para empujar al conjunto de los individuos hacia una generalizada relajación de sus formas de vida, para dividir a los individuos en contra los unos de los otros, **para destruir el futuro de los jóvenes a base de empujarlos hacia las experiencias perjudiciales de la sexualidad temprana y el aborto** y para romper la moral de futuras generaciones a base de empujarlas hacia el alcoholismo, hacia diversas drogas (el control mundial de las cuales estará garantizado por nuestros Altos Oficiales y nuestras Logias Internacionales), y hacia **el suicidio** (que será considerado como opción por una juventud desilusionada y abandonada a su suerte, y visto como un final noble).

Decepcionemos a la juventud de las Naciones mostrándoles a sus padres como unos irresponsables, irreligiosos, inmorales; sólo buscando, en última instancia, el placer, la evasión y la satisfacción desenfrenada de sus instintos al precio de la mentira, de la hipocresía y de la traición. **Hagamos del divorcio y del aborto una nueva costumbre social** aceptada por todos. Empujemos a esa juventud a la criminalidad bajo todas las formas y a refugiarse en distintos grupos, fuera del alcance del medio familiar que percibirá, inevitablemente, como una amenaza para su propia supervivencia.

Cambiando de esta forma el tejido social para siempre, nos será entonces posible actuar sobre la Política y la Economía de las Naciones para someterlas a nuestra merced; para llevarlas a aceptar, a la fuerza, nuestros Planes de un Nuevo Orden Mundial. Porque, debemos admitir, las Naciones (tan privadas de poder contar

con una juventud fuerte, en una Sociedad donde los individuos, agrupados en torno a un ideal común, reforzado por murallas morales firmes, hubiera podido aportarle un apoyo histórico), no tendrá más opción que abdicar a nuestra voluntad mundial.

De esta manera, podremos entonces inaugurar lo que fue tan anunciado por nuestras creaciones pasadas: "El sistema comunista que profetizaba una revolución mundial puesto en marcha por todos los rechazados de la tierra", y el "Nazismo por el cual habíamos anunciado el Nuevo Orden Mundial por 1000 años". Aquí está nuestro último objetivo, la recompensa por el trabajo de todos los valientes que murieron por el cumplimiento de la obra durante siglos. Digámoslo alto y claro: "Todos los Hermanos de las Logias pasadas, que murieron en el anonimato para la realización de este Ideal que ahora nos es posible rozar con la punta de los dedos. "

***Todo el mundo está de acuerdo en que el Hombre, una vez tiene aseguradas sus necesidades primarias (comida, ropa y casa), es más propenso a estar menos atento.*** Permitámosle ***adormecer su consciencia***, mientras orientamos su mente, como nos plazca, creándole condiciones económicas favorables como espejismo. Así que, durante el período de los años 70, durante los cuales nuestros Agentes se infiltrarán por todas las diferentes esferas de la Sociedad para hacer aceptar nuestras nuevas normas de Educación, de Derechos Legales, lo Social y la Política, nos aseguraremos de expandir alrededor de él un clima económico de confianza.

Trabajo para todos; Créditos para todos; Ocio para todos, serán nuestro vehículo para la creación ilusoria de una nueva clase social: "la Clase Media". Ya que una vez alcanzados nuestros objetivos, ***esta "Clase" media***, situada entre los pobres seculares y nosotros los ricos, ***la haremos desaparecer quitándole definitivamente todos los medios de supervivencia.***

En este sentido, haremos de los Estados-Nación, los nuevos "Padres" de los individuos. A través de este clima de confianza donde nuestros "Agentes Internacionales" tendrán lo necesario para eliminar el espectro de guerra mundial, nosotros alentaremos desmesuradamente la "Centralización" para el Estado. De esta forma, los individuos podrán tener la sensación de tener una libertad total para explorar, mientras la carga legendaria de las responsabilidades personales será transferida al Estado. Es de esta forma como nos será posible incrementar de una manera vertiginosa la carga del Estado multiplicando sin límite alguno la masa de funcionarios intelectuales.

Seguros de tener seguridad material durante años por anticipado, ellos serán, como consecuencia, los perfectos ejecutores del "Poder Gubernamental"; en otras palabras, de nuestro "Poder".

Creando así una cantidad impresionante de funcionarios que, ella sola, constituirá (un Gobierno dentro del gobierno), cualquiera que sea el partido político que esté entonces al poder. Esta máquina anónima podrá así servirnos un día de palanca, cuando el momento llegue, para acelerar el hundimiento económico de los Estados-Nación; ya que éstos no podrán soportar indefinidamente tal gasto salarial sin tener que endeudarse más allá de sus medios.

Por otro lado, esta misma máquina que dará una imagen fría e insensible del aparato gubernamental; esta máquina compleja y ¡oh! tan inútil en muchas de sus funciones, nos servirá de pantalla y de protección contra las poblaciones. Porque ¿quién se atreverá a aventurarse a través de tal laberinto con vistas a hacer valer sus quejas personales?

Todavía durante este período de mareo general, ***aprovecharemos la oportunidad para comprar o eliminar, según las necesidades del momento, todos los dirigentes de empresas***, los responsables de las grandes Organizaciones de los Estados, los Centros de Investigación Científica cuya acción y eficacia correrían el riesgo de dar demasiado poder a los Estados-Nación. Es imperativo que el Estado no se convierta en una fuerza independiente, ya que nos arriesgamos a que se nos escape y ponga en peligro nuestros "Planes" ancestrales.

Nos aseguraremos también de tener un dominio absoluto sobre todas las estructuras supranacionales de las Naciones. Estos Organismos internacionales deben estar situados bajo nuestra jurisdicción absoluta.

De la misma forma, y ***para garantizar la rentabilidad de nuestra influencia en las poblaciones, necesitaremos controlar todos los Medios de Información***. Nuestros Bancos ***financiarán sólo a los que nos sean favorables*** mientras que supervisarán el cierre de los más recalcitrantes. Esto debería, en principio, pasar inadvertido entre la gente, absorbida como estará ganando más dinero y divirtiéndose.

Por ahora, debemos ocuparnos de finalizar la fase de despoblación de las regiones rurales iniciada a principios de la "Crisis Económica" de 1929. Sobre poblar las ciudades fue nuestro vehículo para la "Revolución Industrial". ***Los propietarios rurales, por su independencia económica, su capacidad de producir la base de la alimentación de los Estados, son una amenaza para nosotros y nuestros Planes futuros***. Amontonados en las ciudades, serán más dependientes de nuestras industrias para sobrevivir.

No podemos permitir la existencia de grupos independientes de nuestro "Poder". Por lo tanto, eliminemos a los propietarios de tierras haciendo de ellos esclavos obedientes de las Industrias que están bajo nuestro control. ***En cuanto a los otros, permitámosles organizarse en Cooperativas Agrícolas en las que nuestros Agentes se infiltrarán para poder orientarles mejor según nuestras prioridades futuras***.

A través del Estado, propongámonos enfatizar el "Respeto" obligatorio a la diversidad de "Culturas", de "Pueblos", de "Religiones", de "Etnias", todos los cuales serán medios, para nosotros, para hacer poner la "Libertad Individual" por encima de la "Unidad Nacional", ***lo que nos permitirá dividir mejor a las poblaciones de los Estados-Nación, y así debilitarlos en su autoridad y en su capacidad de maniobrar***. Llevado a sus límites extremos, pero a nivel internacional, este concepto, en el futuro, empujará a las etnias de las diferentes Naciones a unirse para reivindicar, individualmente, cada una su propia parte de "Poder", lo que acabará de arruinar las Naciones y las hará estallar en guerras interminables.

Cuando los Estados-Nación estén, de esta manera, debilitados por tantas guerras internas, todas basadas en el reconocimiento de los "Derechos de las Minorías" a su Independencia; cuando los nacionalistas divididos en diferentes facciones culturales y religiosas se opongan ciegamente en luchas sin salida; cuando la juventud haya perdido totalmente el contacto con sus raíces, entonces nosotros podremos servirnos de las Naciones Unidas para empezar a imponer nuestro Nuevo Orden Mundial.

Además, en este punto, los "Ideales Humanitarios, Sociales e Históricos" de los Estados-Nación habrán explotado ya desde tiempo atrás por la presión de las divisiones interiores.

### **Fin del Documento de finales de Junio de 1967.**

Dieciocho años más tarde, es decir, un intervalo de tiempo (6.6.6.) después, tuvo lugar otra Reunión de importancia en Canadá. El Grupo de los 6.6.6. se reunió otra vez en Toronto, a finales de Junio de 1985, pero esta vez el asunto que les ocupó fue la finalización de los últimos pasos destinados a desembocar en la caída de los Estados-Nación, y en la toma del poder a través de las Naciones Unidas.

### **4- Documento 6.6.6. con fecha de finales de Junio de 1985**

Título: **Amanecer Rojo**

Objetivo del proyecto: Establecimiento de lo oculto en todo el mundo

Mecanismo de Financiación del proyecto:

Control del F.M.I., Comercio (GATT, por sus siglas en inglés),  
de la Comisión de Bruselas, de la OTAN, de la O.N.U.  
y de otros Organismos Internacionales.

Los últimos 18 años han resultado muy provechosos para el avance de nuestros proyectos internacionales. Puedo decir, hermanos, que ya casi estamos tocando nuestro objetivo. La caída de las Naciones Unidas es ahora una cuestión de tiempo, más bien breve, debo admitir con total seguridad.

Gracias a nuestros Agentes infiltrados y a nuestros colosales mecanismos de financiación, hemos conseguido hacer progresos sin precedentes en todos los campos científicos y tecnológicos, de los cuales tenemos el control financiero de las principales empresas. Desde nuestras reuniones secretas con M. de Rothschild alrededor del año 1956, que tuvo como objetivo el desarrollo y la implementación mundial de "Ordenadores", ahora nos es posible prever la instalación de una especie de "Autopista Internacional", en la que todas esas máquinas se encuentran vinculadas. **Porque, como ya sabéis, el control directo e individualizado de la población de todo el planeta sería imposible sin la utilización de Ordenadores y sus vínculos electrónicos entre sí en una inmensa "Red internacional"**. Estas máquinas tienen también, por sí solas, la capacidad de reemplazar a millones de individuos. Es más, no tienen conciencia, ni moral, ni nada parecido, lo cual es indispensable para el cumplimiento de un proyecto como el nuestro. Pero, sobre todo, estas

máquinas cumplen, sin que haya lugar a discusión, todas las órdenes. Son los esclavos perfectos con los que tanto soñaron nuestros predecesores, sin pensar que algún día podría ser posible cumplir semejante maravilla. Estas máquinas apátridas, sin raza, sin religión, sin preferencias políticas, son el logro y la herramienta definitiva para nuestra Orden del Nuevo Mundo. ¡Son su "Piedra angular"!

La disposición de estas máquinas en una enorme "Red internacional" de la que controlamos las ramas más altas, nos permitirá inmovilizar a la población. ¿Cómo?

Como ya sabéis, la estructura básica de nuestra Orden del Nuevo Mundo está compuesta, en esencia, de una multitud de diferentes "Redes" que abarcan todas las esferas de la actividad humana en toda la extensión del planeta. Hasta el día de hoy, todas estas "Redes" estaban unidas entre sí por una base ideológica común: la de que el Hombre es el "Centro" y "logro definitivo" del Universo. De esta forma, gracias a la unión de todas esas "Redes" por la "Nueva Religión del Hombre para el Hombre", nos ha resultado fácil infiltrarnos en todos los sectores humanos de los países occidentales y modificar su base "Judeocristiana". El resultado actual es que, este Hombre, tanto si pertenece al sector político, económico, social, educativo o religioso, desde nuestra última reunión a finales de junio del 67, ya ha abandonado su herencia del pasado para sustituirla por nuestro ideal de una religión universal basada solamente en el Hombre.

Forjado de esta manera, tal y como es por sus raíces históricas, este Hombre no sólo espera, al final, que se le ofrezca una nueva ideología. Ésta, por supuesto, siento la nuestra; la ideología del "Pueblo de la Comunidad Global" de la cuál él es el "Centro". Y esto es precisamente lo que nosotros le brindaremos, animándole a tomar parte, en "Cuerpo y Alma", en esta "Red electrónica internacional" en la que las fronteras entre las naciones se habrán abolido para siempre, hasta llegar a sus raíces más profundas.

Mientras este hombre perdido se ve consumido por su ciego entusiasmo por pertenecer a su nueva "Comunidad internacional" uniéndose a esta "Red de ordenadores", utilizaremos en nuestro beneficio las ramas más altas, que le han sido ocultadas, y que han creado un archivo sobre él, identificándole, midiéndole y haciéndole rentable para nuestros propios objetivos. Dado que dentro de esta "Nueva sociedad global" ningún individuo que presente un potencial de "Rentabilidad" para nosotros se nos va a escapar. La aportación constante de la "Tecnología electrónica" debería proporcionarnos todos los medios necesarios para crear un archivo, identificar y controlar a todos los individuos de las poblaciones occidentales. **En cuanto a todos aquellos que no presenten ninguna "Rentabilidad provechosa" para nosotros, buscaremos la forma de eliminarlos mediante guerras internas a nivel local que hemos tenido cuidado de desarrollar aquí** y que nos servirán para la "Caída Económica" de los Estados de la nación y de las "Oposiciones y Demandas" de varios grupos que componen estos mismos estados.

Éste es el plan detallado mediante el cual procederemos, hasta 1998, para allanar el camino que nos llevará al nacimiento de nuestro "Gobierno internacional".

1. - Multiplicar varias veces la "Sociedad del ocio" que nos ha resultado tan rentable hasta el día de hoy. Utilizar la invención de "vídeo" que nosotros financiamos y los juegos asociados a ello, nos permitió corromper los criterios morales de la juventud. Nos permitió ofrecerles la posibilidad de satisfacer todos sus instintos. Un ser despojado de sus sentidos, y esclavo de ellos, sabemos que no tiene ningún ideal ni ninguna fuerza interna para defender nada. Se convierte en un "individualista" por naturaleza, y representa el candidato perfecto que podemos moldear fácilmente acorde a nuestros deseos y prioridades. Por ejemplo, irecordad la facilidad con la que nuestros predecesores pudieron dirigir a toda la juventud alemana a principios de siglo utilizando su desilusión!
2. - Alentar las "protestas estudiantiles" por todas las causas relacionadas con la "Ecología". La protección obligatoria de lo que será un asunto principal el día que hayamos obligado a las Estados-Nación a intercambiar su "Deuda interior" para evitar la pérdida del 33% de aquellos de sus territorios que permanecieron en un estado salvaje.
3. - Llenar el vacío interior de esa juventud iniciándola, desde una edad temprana, en el universo de los ordenadores. Para ello, utilizaremos su sistema educativo. Un esclavo al servicio de otro esclavo que estará bajo nuestro control.
4. - A otro nivel, establezcamos el "Comercio Libre internacional" como absoluta prioridad para la supervivencia económica de los Estados-Nación. Este nuevo concepto económico nos ayudará a adelantar el declive de los "nacionalistas" de todas las naciones; aislándolos en diferentes divisiones y, en el momento deseado, oponiendo a unos contra otros de forma vigorosa mediante guerras internas que terminarán con la ruina de estas Naciones.
5. - Para asegurarnos a toda costa el éxito de semejante empresa, asegurémonos de que nuestros Agentes que ya están infiltrados en los Gabinetes de Asuntos Intergubernamentales y Migraciones de las Estados-Nación modifican en profundidad las Leyes relativas a esos Gabinetes. Estas modificaciones, buscarán, esencialmente, abrir las puertas de los países occidentales a una migración crecientemente masiva hacia el interior de sus fronteras **(migración que habremos provocado aparte, ocupándonos de fomentar, aquí y allá, conflictos locales)**. A través de campañas de Prensa bien orquestadas para la opinión pública de las Estados-Nación meta, provocaremos la llegada a ellos de un importante flujo de refugiados, que resultará en la desestabilización de su economía interior, y en el incremento de la tensión racial en sus territorios. Nos aseguraremos de que grupos extremistas extranjeros sean parte de esos flujos migratorios, lo cual facilitará la desestabilización política, económica y social de las Naciones meta.
6. - Este "Libre Comercio" que, en realidad, no es libre, puesto que está ya controlado por nosotros desde la cúspide de la jerarquía económica, nos permite separarlo en "Tres Comisiones Laterales" [Asia, América y Europa]. Esto nos proporcionará discordia en el seno de los Estados-Nación a través del aumento del desempleo conectado con las reconstrucciones de nuestras Compañías Transnacionales.
7. - Vamos a transferir, de forma lenta pero segura, nuestras compañías transnacionales a nuevos países comprometidos con la idea de la "Economía de

Mercado", como son los países de la Europa Oriental, Rusia y China, por ejemplo. Nos da igual, de momento, que su población represente, o no, una vasta reserva de nuevos consumidores. Lo que nos interesa es tener acceso, en primer lugar, al "Trabajo de Esclavos" (a buen precio, sin sindicatos) ofrecido por estos países y los del Tercer Mundo. Más aún, ¿no hay gobiernos creados por nosotros? ¿No piden ayuda extranjera y préstamos de nuestro "Fondo Monetario Internacional" y de nuestros "Banco Mundial"?

Estas transferencias nos ofrecen varias ventajas. **Contribuyen a cultivar en estas nuevas poblaciones la ilusión de una "Liberación Económica", de "Libertad Política", mientras que, en realidad, nosotros les dominaremos a través de su apetito de lucro y un nivel de endeudamiento que nunca serán capaces de pagar.** En relación con las poblaciones occidentales, las mantendremos en su sueño de "Economía del Bienestar", puesto que las importaciones desde estos países no supondrán un aumento en los precios. Sin embargo, sin que se den cuenta al principio, más y más industrias se verán forzadas a cerrar a causa de estas transferencias que habremos llevado a cabo hacia fuera de los países occidentales. Estos cierres incrementarán el desempleo, y provocarán una importante pérdida de ingresos para los Estados-Nación.

8. – De esta forma, empezaremos una "Economía Global" a escala mundial que escapará completamente del control de los Estados-Nación. Esta nueva economía estará por encima de todo; no habrá presiones políticas ni sindicales que tengan poder sobre ella. Dictará sus propias "Políticas Mundiales", y forzará una reorganización política, pero acorde a nuestras prioridades a escala mundial.

9. – Esta "Economía Independiente" no tendrá más Ley que nuestras Leyes, y así estableceremos una "Cultura de Masas Mundial". A través del control internacional de la Televisión, de los Medios de Comunicación, instituiremos una "Nueva Cultura", pero nivelada, uniforme para todos, sin ninguna futura "Creación" que escape a nuestro control. **Los futuros artistas reflejarán nuestra imagen o no serán capaces de sobrevivir. Se acabará el tiempo en que "Creaciones Culturales independientes" ponían en peligro nuestros proyectos globalistas, como ocurrió tantas veces en el pasado.**

10. – A través de esta economía, nos será posible utilizar las fuerzas militares de estos Estados-Nación (como, por ejemplo, las de los Estados Unidos) con "fines humanitarios". En realidad, **estas "Fuerzas" nos permitirán someter a los países recalcitrantes a nuestra voluntad. De esta forma, los países del Tercer Mundo y similares no serán capaces de escapar a nuestra voluntad de utilizar su población como mano de obra esclava.**

11. – Para controlar el mercado mundial, tendremos que desviar la productividad desde su propósito primario (liberar al hombre de las privaciones de las condiciones de trabajo). Nosotros la guiaremos para ponerla en contra del hombre subyugándolo a nuestro sistema económico, donde no tendrá más opción que convertirse en nuestro esclavo, e incluso más, en un futuro criminal.

12. – Todas estas transferencias a países extranjeros por nuestras Multinationales, y la reestructuración mundial de la economía tendrá como

objetivo, entre otros, incrementar el desempleo en los países occidentales. Esta situación será aún más viable dado que, al principio, habremos promovido la importación masiva de productos básicos hacia los Estados-Nación y, de la misma manera, habremos saturado el empleo de sus habitantes con la producción de servicios que ellos no podrán pagar nunca más. Estas extremas condiciones multiplicarán por millones las masas de receptores de beneficios sociales de todo tipo, de los analfabetos y de las personas sin hogar.

13. – A través de la pérdida de millones de trabajos del sector primario, gracias al enmascaramiento de la fuga de capitales fuera de los Estados-Nación, será posible para nosotros poner en peligro mortal la armonía social a través de la expectativa de una guerra civil.

14. – **Estas manipulaciones internacionales de los gobiernos y de las poblaciones de los Estados-Nación nos proporcionarán el pretexto para usar nuestro FMI** para empujar a los gobiernos occidentales a adoptar "Presupuestos de Austeridad" bajo el disfraz de la reducción ilusoria de la "Deuda Nacional", de la conservación hipotética de sus "Solvencias Internacionales" (Clasificación Crediticia Internacional), y de la imposible preservación de la "Paz Social".

15. – A través de estas "Medidas Presupuestarias de Emergencia", destrozaremos la capacidad de financiación de estos Estados-Nación para sus "Mega Proyectos", que constituyen una amenaza directa a nuestro control de la economía mundial.

16. – Por cierto, todas estas medidas de austeridad nos capacitarán para romper los deseos nacionales de modernas estructuras en los campos de la Energía, Agricultura, Transporte, y Nuevas Tecnologías.

17. – Las mismas medidas nos ofrecerán la perfecta oportunidad de implementar una "Ideología de la Competición Económica". Se traducirá, dentro de los Estados-Nación, en la voluntaria reducción de ingresos y jubilaciones voluntarias con (Medallas Concedida por los Servicios Prestados). lo cual nos abrirá las puertas del establecimiento por todos sitios de nuestra "Tecnología de Control". En esta perspectiva, todos estos jubilados habrán sido reemplazados por "Ordenadores" a nuestra disposición.

18. – Estas transformaciones sociales nos ayudarán a cambiar en profundidad la fuerza de trabajo de "Policías y Militares" de los Estados-Nación. **Bajo el pretexto de las necesidades del momento, y sin levantar ninguna sospecha, nosotros nos desharemos de una vez por todas de todos los individuos que tengan una "Consciencia Judeocristiana"**. Esta "Reestructuración de los Cuerpos Policiales y Militares" nos permitirá despedir sin ninguna protesta a la clase trabajadora de mayor edad, así como a todos los elementos que no transmiten nuestros principios globalistas. **Estos serán reemplazados por jóvenes reclutas, faltos de "Consciencia y Moral" y, por estar ya entrenados para ello, favorables al uso temerario de nuestra "Tecnología de Red Electrónica"**.

19. – A la vez, y todavía bajo el pretexto de "Cortes Presupuestarios", nos ocuparemos de la transferencia de las bases militares de los Estados-Nación a las Naciones Unidas.

20. – En esta perspectiva, trabajaremos hacia la reorganización de "Mandato Internacional de las Naciones Unidas". De "Fuerza de Paz" sin poder de decisión, nosotros lo llevaremos a convertirse en una "Fuerza de Intervención", en la que fusionaremos, en un todo homogéneo, las fuerzas militares de los Estados-Nación. Esto nos permitirá llevar a cabo, sin combate, la desmilitarización de todos estos Estados, de tal forma que ninguno de ellos, en el futuro, podrá ser lo suficientemente fuerte (independiente) como para cuestionar nuestro "Poder Mundial".

21. – Para acelerar este proceso de transferencia, **involucraremos las actuales fuerzas de los Estados-Nación en conflictos imposibles de resolver.** De esta forma, y con la ayuda de los Medios de Comunicación que nosotros controlamos, mostraremos a la población la incapacidad y la inutilidad de esta "Fuerza" en su actual forma. La frustración resultante, que será empujada a su punto de ruptura en el momento deseado, ayudará a empujar a las poblaciones de los Estados-Nación suplicar a las instituciones internacionales que instituyan tan pronto como sea posible una "Fuerza Multinacional", con el fin de proteger a cualquier costo la "Paz".

22. – La aparición de este deseo mundial de una "Fuerza Militar Multinacional" transcurrirá paralela a la institución, dentro de los Estados-Nación, de una "Fuerza de Intervención Multi-Jurisdiccional". Esta combinación de "Personal Policial y Militar", creada con la excusa del incremento de la inestabilidad política y social dentro de los Estados aplastados por la carga económica, nos permitirá controlar mejor a las poblaciones occidentales. **Para ello, el uso excesivo de la identificación y de archivos electrónicos de los individuos nos proporcionará una vigilancia completa de todas las poblaciones objetivo.**

23. – Esta reestructuración de la policía y el ejército dentro y fuera de los Estados-Nación permitirá hacer converger todo esto hacia la necesidad de establecer un "Centro Judicial Mundial". Este "Centro" permitirá a los diversos "Cuerpos de Policía de los Estados-Nación" tener un rápido acceso a los "Bancos de Datos" de los individuos que representen una posibilidad de peligro para nosotros en el planeta. La aparición de una mayor eficacia judicial y los vínculos más y más estrechos creados y mantenidos con el "Ejército", nos ayudará a mostrar la necesidad de un "Tribunal Internacional" acompañado de un "Sistema Judicial Mundial"; el primero, para casos civiles y criminales individuales, y el segundo para las Naciones.

24. – Mientras estas nuevas necesidades van siendo cada vez más aceptadas, para nosotros será de máxima importancia completar cuanto antes el control de armas de fuego dentro de las fronteras de los Estados-Nación. Para este fin, aceleraremos el "Plan Alfa" puesto en marcha en los 60 por algunos de nuestros predecesores. Este "Plan" tenía originariamente dos objetivos, que aún siguen vigentes: **mediante el uso de "Locos que disparan", crear en la población un clima de inseguridad tal que permita emerger un mayor control sobre las armas de fuego. Orientando los actos de violencia de manera que recaiga la responsabilidad de los mismos en extremistas religiosos o en individuos simpatizantes de la religión "Tradicional" de tendencia común, o en personas que alegaran tener comunicación privilegiada directamente de Dios.** Hoy, con la meta de acelerar este "Control de Armas de fuego", podremos usar el "Colapso de las Condiciones Económicas" de los

Estados-Nación, lo que acarreará una desestabilización total de la esfera Social; y por ello un incremento de la violencia. No tengo necesidad de recordarles, ni mostrarles, hermanos, los fundamentos de este "Control" de armas de fuego. Sin él, sería para nosotros casi imposible poner de rodillas a las poblaciones de los Estados-Nación que tuviéramos como objetivo. Acuérdense del éxito que nuestros predecesores tuvieron controlando la Alemania de 1930 con las nuevas "Leyes" implantadas en ese momento; leyes en las cuales se basan las actuales de los Estados-Nación con respecto al mismo control.

25. - Los últimos "Pasos" están relacionados con la "Fase Omega", experimentada en base a los ensayos llevados a cabo en los comienzos de los 70. Contienen la implementación a escala mundial de "Armas Electro-Magnéticas". El "Cambio Climático" traerá la destrucción de las cosechas; en estas condiciones se echarán a perder las tierras agrícolas. El futuro del "Control de la Población" de estos Estados-Nación pasa obligatoriamente por el control absoluto, por nuestra parte, de la producción alimentaria a escala mundial y, a través de la toma del control de las principales "Vías alimentarias" del planeta. **Para hacerlo, es necesario el uso de las radiaciones Electro-Magnéticas, entre otras, para desestabilizar el clima de la mayor parte de los Estados productores agrícolas.** Con respecto al envenenamiento de la naturaleza, será más acelerado si, debido al crecimiento de la población, se fomenta una producción sin restricciones. **La desnaturalización, a través de medios artificiales, de productos alimentarios de consumo diario; el envenenamiento de la naturaleza mediante un uso exagerado e inconsciente de las tierras, y el uso masivo de productos químicos en la agricultura; todo esto, hermanos, traerá la perdición asegurada a las industrias alimentarias de los Estados-Nación.**

26. - **El uso de energías Electro-Magnéticas para provocar "Terremotos"** en las regiones industriales más importantes de los Estados-Nación contribuirá a la aceleración del "Colapso Económico" de los Estados que suponen una amenaza mayor para nosotros; así, aumentará también la necesidad imperiosa de nuestro Nuevo Orden Mundial.

27. - ¿Quién podría sospechar de nosotros? ¿Quién sospecharía de los medios que usamos? **Aquellos que se atrevan a posicionarse en nuestra contra haciendo circular información sobre la existencia y contenido de nuestra "Conspiración", se convertirán en sospechosos a los ojos de las autoridades de su Nación y su población.** Gracias a la desinformación, mentiras, hipocresía e individualismo que hemos creado en las gentes de los Estados-Nación, el Hombre se convertirá en enemigo declarado del Hombre. **Así, estos "Individuos Independientes", que son los más peligrosos para nosotros, serán considerados por sus pares como enemigos más que como libertadores.** La esclavización de los niños, el saqueo del Tercer Mundo por parte de los ricos, la ideología del "respeto a las Libertades Individuales" propagada en las iglesias judeocristiana y en todos los Estados-Nación, el oscurantismo considerado como fuente de orgullo, los conflictos interraciales, y nuestro último logro, "los Recortes Presupuestarios"; todo esto nos permite por fin la realización de nuestro "Sueño" ancestral: El de establecer nuestro "Nuevo Orden Mundial".

**Fin del Documento de finales de Junio de 1985.**

## 5- Conclusión

Es importante señalar que este documento se escribió en una época en la que todavía no existía Internet. Sin embargo, se puede ver el detalle con el que se planificó su llegada. Que los que creían que la democracia existía, entiendan ahora que estaban equivocados. Nunca ha habido democracia en el mundo y nunca la habrá.

Y que aquellos que cada vez rechazan la verdad y persisten en creer las mentiras de estos dioses serpiente del mundo, continúen persistiendo. Se acerca el día en que lo entenderán. La verdad finalmente le ha sido claramente revelada, y toda la evidencia que necesita está a su alrededor. Lo estás viviendo cada día. ¡El que tiene oídos para oír, oiga!

***¡La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor  
Jesucristo con amor inalterable!***

## **Invitación**

**Queridos hermanos y hermanas,**

**Si has huido de las falsas iglesias y quieres saber qué debes hacer, aquí tienes las dos soluciones disponibles:**

**1- Mira si a tu alrededor hay otros Hijos de Dios que temen a Dios y desean vivir según la Sana Doctrina. Si encuentras alguno, no dudes en unirte a ellos.**

**2- Si no encuentras ninguno y quieres unirte a nosotros, nuestras puertas están abiertas para ti. Lo único que te pediremos es que primero leas todas las Enseñanzas que el Señor nos ha dado, y que puedes encontrar en nuestro sitio [www.mcreveil.org](http://www.mcreveil.org), para asegurarte de que están en conformidad con la Biblia. Si los encuentras de acuerdo con la Biblia, y estás dispuesto a someterte a Jesucristo, y vivir según las exigencias de Su palabra, te recibiremos con gozo.**

**¡La gracia del Señor Jesucristo sea con vosotros!**